



# 三小だより

## 教育目標

かしこい子  
やさしい子  
たくましい子

栃木第三小学校だより

令和4年

7月19日発行

文責 学校長[服部雅弘]

## 4年生宿泊学習

6月20日(月)から21日(火)、4年生が、太平少年自然の家へ一泊二日の宿泊学習に行ってきました。4年生にとって、初めて友達同士での宿泊になりました。まだ新型コロナウイルスは終息していないので、安全対策を取りながらの実施となりました。二日間ともに晴天に恵まれ、予定通りの活動ができました。



**<1日目>**隣の席を空けるように座るため、行きは4台、帰りは5台の市バスを予約して、太平少年自然の家に出かけました。



太平自然の家に着いたら、荷物を置き、まずハイキングを行いました。ちょうどあじさい坂のあじさいが見頃を迎えており、色とりどりのあじさいが咲き誇っていました。美しいあじさいの花を満喫しながら、気持ちよくハイキングができました。



太平少年自然の家に戻ってきてから、入所式を済ませ、楽しみにしていた杉板焼きを行いました。まずは薪に火をつけて、杉板を焼きました。なかなかマッチの火が付かず、薪が燃えるまでに苦労したグループもありました。多少焼きすぎた子もいましたが、だいたい上手に杉板を焼くことができました。その後、布ですすをきれいにしました。手や服だけでなく、顔まで真っ黒になってしまった子もいました。最後にドローイングです。マジックで絵や文字を書き、素敵なルーム表示が完成しました。



夕食は、感染症対策のため、弁当形式のおかずでした。おかずは一人分が決められた量でしたが、御飯と味噌汁は、おかわり自由でした。一日中動き回っておなかですいているせいか、みんな食欲旺盛でした。夕食後に腹ごなしを兼ねて、謙信平まで散歩に行きました。太平少年自然の家に戻り、お風呂に入ってから床につきました。中には、興奮してあまり眠れなかった子もいたようでした。



**<2日目>**朝食後、荷物を整理してルームチェックを受けました。布団のたたみ方、部屋の片付け方などが原因で、やり直しをした部屋もありました。その後、最後の活動であるウォークラリーでした。グループで力を合わせ、地図を見ながら手形を見つけたり、チェックポイントでゲームやクイズにチャレンジしたりしながら、山道を歩きました。疲れたけれど、力を合わせてゴールできたときは、みんな達成感のある良い笑顔でした。

初めて友達同士での一泊二日の宿泊学習を行った4年生は、学校について、みんな疲れ切った表情でした。しかし、友達と協力し、初めて行った多くの体験を通して多くのことを学び、成長することができた二日間でした。



初めて友達同士での一泊二日の宿泊学習を行った4年生は、学校について、みんな疲れ切った表情でした。しかし、友達と協力し、初めて行った多くの体験を通して多くのことを学び、成長することができた二日間でした。

## 本校ならではの教育

## 音楽鑑賞会

6月15日(水)  
の県民の日に音楽鑑賞

会を行いました。密を避けるために、4校時に4・5・6年、5校時に1・2・3年生の鑑賞会を行いました。今回の演奏は、本校の支援員が習っているオカリナ教室先生である山村多恵子さんとピアノ奏者の若松靖恵さんが演奏してくださいました。素敵な演奏はもちろん、どちらの演奏会でも希望児童が、ベルを使っていっしょに演奏して楽しみました。さらに、4・5・6年生の部では、本校スクールバンド部が、1・2・3年生の部では、代表職員が、演奏者の方々とのコラボレーションを行いました。コロナ禍で、なかなか素敵な演奏を聞く機会が少なかったので、とても楽しく心が洗われるような時間でした。



## スズムシコーナー

祖父が「とちぎ鳴く虫愛好会」の代表である本校支援員が、自宅からスズムシの幼虫を1ケース持ってきてくれました。図書室のスズムシに関する本を併せて「スズムシコーナー」として展示しました。子供たちは興味津々で、スズムシの本も我先にと借りていきました。



## 音楽集会

6月24日(金)に今年度第1回目の音楽集会を行いました。本校では、感染リスクを下げるために、外で、間隔を取りながら実施しています。子供たちの前では初の演奏となる6年生鼓笛隊による校歌と、4年生のリコーダー「エーデルワイス」の素敵な演奏が校庭中に響きました。また、始まりと終わりを告げるハンドベル隊の合図も定着してきました。



## 引き渡し訓練

6月29日(水)に引き渡し訓練を行いました。暑い中での訓練になりましたが、スムーズな引き渡しことができました。保護者の皆様、御協力ありがとうございました。有事の際には、今回のような対応をお願い致します。



## とちぎ未来アシストネットの活動 …地域の絆が深まっています

### 習字ボランティア

城内にお住まいで書道塾の講師をなさっている高山真由実さんが、6月7月に計5回指導に来てくださいました。丁寧に指導していただき、とても分かりやすく、子供たちはぐんぐん上達していったようです。



2学期以降も機会があったら御指導よろしくお願い致します。

### 朗読指導ボランティア

毎週月曜日と金曜日に読み聞かせをしていただいているボランティアの方々から、朗読フェスティバルに参加する子供たちに対して、朗読のこつを御指導していただきました。暑い中、昼休みに来校していただきありがとうございました。子供たちの読み方が大変上手になり、4年生女子1名が朗読フェスティバル本選に進むことになりました。



### 結婚おめでとうございます

本校職員の高田愛子先生が、7月7日(木)めでたく入籍いたしました。これからは黒澤愛子(くろさわあいこ)先生と呼んでください。

